

世帯と人口 5月中の人口動態

世帯	1,102	転入	0	転出	1
人口	3,173	出生	0	死亡	8
男	1,599	※世帯と人口は6月1日現在、 その他は5月中のうごきです。			
女	1,574				

土木工事等のお知らせ

平成26年7月1日現在、村内で発注されている道路工事等です。ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

県発注工事等

- ・総簡加)居用第2予防治山工事 【大内沢居用地内】
- ・総簡加)居用予防治山工事 【大内沢居用地内】
- ・自転車歩行者道整備工事(坂本工区) 【坂本新井地内】
- ・社会資本整備総合交付金(改築)工事(坂本工区その6) 【坂本栗和田地内】
- ・25森林管理道勝呂入山線改良工事 【安戸入山地内】

村発注工事等

- ・東秩父村橋梁点検・長寿命化修繕計画策定業務委託 【東秩父村地内24橋】
- ・村道4188号(菖蒲沢)線舗装工事 【御堂菖蒲沢地内】
- ・村道2149号(堂平)線擁壁修繕工事【大内沢堂平地内】
- ・村道2-5号(小安戸)線舗装修繕工事【皆谷小安戸地内】

問合せ 産業建設課 ☎82-1222

東秩父村で「B級グルメ特産品まつり & 比企子どもまつり」が開催されました！

比企では近年「比企子どもまつり」という、小さい子どもから大人まで家族みんなで楽しめるおまつりが開催されています。第3回目となる今年は「比企B級グルメ特産品まつり」と合わせ、東秩父村和紙の里で開催されました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、子どもたちは木工体験や和紙漉き体験にはしゃぎ、楽しんでいました。

また、室内で開催された各市町村のマスコットキャラクターとのふれあいには多くの人だかりがで、わしのちゃんも大人気でした。来年も楽しみにしている子どもが多くいるようです。



木工体験の様子

保育園児・小学生が田植えを体験しました

6月13日(金)に槻川小学校5年生が、スクールコーディネーターの関根高義さん(御堂)の田んぼで、普段あまり経験することのない田植え体験を行いました。

足場を取られうまく進めなかったり、植えるコツがわからなかったりしましたが、元気に作業する姿は、子どもながらに凛々しいものでした。頑張って泥んこになって一束一束しっかり植えた苗、はやく大きくなって、稲穂を付け、おいしいお米になってほしいですね。

また、同日城山保育園でも田植えが行われました。園では育ったお米で、秋においしいおにぎりパーティーを催し、園児自らおにぎりを作るそうです。写真は6月初頭に田んぼをがんばって足でこねている様子です。泥の感触にはしゃぎながらも、子どもながらのバランス感覚で上手にこねて苗を植える準備をしました。一番うまくこねられたのだから、「はい！はい！ほく！わたし！」と子どもたち。みんなが一等賞でした。



槻川小学校「つきっ子まつり」が行われました

5月30日(金)に槻川小学校で「第2回つきっ子まつり」が開催されました。このおまつりは、児童たちの自己表現力を高め、学年枠を越えた交流を通して団結力や好ましい人間関係を形成することを目的に昨年度から開催されているものです。児童たち手書きの華やかなお金で、各学年が頑張った作った販売品の購入や試行錯誤した多様なゲームコーナーの体験をして、同時にスタンプラリーを行う、といった内容のおまつりになっています。

当日は、保護者の方から城山保育園児まで多くの人を招待し、盛大に開催されました。つきっ子まつり初参加の1年生は、折り紙で作ったお菓子や自分で描いた野菜などを出展し、「いらっしゃいませー！」と大きな声で軽快にお客さん呼び止め、自慢の一品を売っていました。



ウグイを放流しました

槻川をきれいにする会では、毎年槻川にウグイを放流しています。今年は5月25日(日)に安戸・御堂・坂本地内の3ヶ所の槻川において、槻川小学校PTAの協力により、近所の子もたちと一緒にウグイの稚魚25kg分を放流しました。

